

**Formulaire de candidature pour être mentor – Programme de mentorat 2024**  
***Application form to be a mentor – Mentoring Program 2024***

**Instructions**

***English below***

Le programme de mentorat CFA Montréal offre une opportunité unique de développement de carrière et d'enrichissement, tant sur le plan professionnel que personnel. Il consiste à jumeler les futurs leaders de la finance à Montréal qui sont détenteurs de la charte CFA à des professionnels aguerris.

Les mentorés sont jumelés à des mentors avec lesquels ils ont un haut niveau de compatibilité. Les mentors pourront ainsi fournir aux mentorés des conseils éclairants, les soutenir dans le développement de nouvelles compétences et les aider à se rapprocher de leurs objectifs professionnels.

Pour être admissible au programme en tant que mentor, vous devez répondre aux critères suivants :

- Cumuler plus de 15 ans d'expérience;
- Avoir le désir de partager votre expertise et votre expérience dans le cadre d'une relation professionnelle privilégiée;
- Posséder de bonnes aptitudes relationnelles (ouverture d'esprit, empathie, écoute active) pour établir une relation de mentorat; et
- Disposer du temps requis pour s'investir dans la relation mentorale durant toute la durée du programme (1 à 2 heures par mois de janvier à décembre 2024).

Si vous désirez poser votre candidature en tant que mentor, veuillez s'il-vous-plaît remplir ce formulaire et l'envoyer par courriel à [info@cfamontreal.org](mailto:info@cfamontreal.org) en joignant également votre plus récent CV.

**Instructions**

The CFA Montreal mentoring program offers a unique opportunity for participants to fast-track their professional and personal growth. It consists of pairing aspiring financial leaders in Montreal who are CFA charterholders with seasoned industry professionals.

Mentees are matched with mentors with whom they have a high level of compatibility. Mentors will therefore be able to provide enlightening advice to mentees, support them in developing new skills and help them get closer to their professional goals.

To be eligible for the program as a mentor, you must meet the following criteria:

- Have a minimum of 15 years of experience;
- Have the desire to share your expertise and experience within the framework of a privileged professional relationship;
- Possess good interpersonal skills (open-mindedness, empathy, active listening) to establish a mentoring relationship; And
- Have the time required to invest in the mentoring relationship throughout the duration of the program (1 to 2 hours per month from January to December 2024).

If you wish to apply as a mentor, please complete this form and email it to [info@cfamontreal.org](mailto:info@cfamontreal.org) along with your most recent CV.



**Prénom**  
*First Name*

---

**Nom de famille**  
*Last name*

---

**Numéro de membre CFA (si applicable)**  
*CFA member number (if applicable)*

---

**Genre (homme/femme/autre)**  
*Gender (man/woman/other)*

---

**Adresse courriel**  
*Email*

---

**Numéro de téléphone**  
*Phone number*

---

**Employeur**  
*Employer*

---

**Titre du poste occupé**  
*Job Title*

---

**Brève description du poste occupé**  
*Short description of current job*

---

---

**Nombre d'années dans le poste actuel**  
*Number of years in current job*

---

**Nombre d'années d'expérience totale en finance**  
*Total number of years of experience in finance*

---

**Sphères professionnelles de spécialisation**  
*Professional areas of specialization*

---

---

**Décrivez votre style de communication**  
*Describe your communication style*

---

---

---

**Décrivez votre mentoré idéal (type de rôle, type d'objectifs professionnels, traits de personnalité, etc.)**  
*Describe your ideal mentee (type of role, type of professional objectives, personality traits, etc.)*

---

---

---

**Langue de préférence de communication avec votre mentoré (anglais/français/aucune préférence)**  
*Preferred language of communication with your mentee (English/French/ no preference)*

---